

# Kast retoma sus actividades el próximo miércoles

Tras unos días de vacaciones, el presidente electo seguirá preparando su arribo a La Moneda. Si bien se evaluó un viaje a Estados Unidos, en su equipo transmiten que no está en agenda.

## *P. Rosas*

Para el próximo miércoles está programado que José Antonio Kast retome sus funciones en la Oficina del Presidente Electo (OPE), a solo semanas del cambio de mando. El futuro mandatario comenzó sus vacaciones el domingo pasado en Puerto Varas -donde mantiene su habitual casa de veraneo-, tras presentar su nómina de subsecretarios y delegados presidenciales.

Desde allá, si bien ha monitoreado el trabajo para la instalación de su gobierno, no ha sostenido actividades públicas, por lo que a su regreso retomará completamente su agenda, la que -afirman en su entorno- estará enfocada en preparar los últimos nombramientos de su administración. Entre ellos el del futuro subsecretario de Fuerzas Armadas. Para ello, a partir del mismo miércoles, el republicano ya tiene algunas reuniones agendadas con su equipo y futuros ministros.

Más allá de eso, según fuentes del equipo de Kast, hay otras actividades contempladas para su regreso. Una de las que ya están confirmadas es la de la segunda fase de la capacitación en probidad de la Contraloría General de la República (CGR).

## Se diluye viaje a Estados Unidos

A la par de sus actividades en el país, una de las opciones que se evaluaban en el equipo de Kast, después de que retornara desde Puerto Varas, era que viajara a Estados Unidos, previo al cambio de mando del próximo 11 de marzo, para reunirse con el presidente de ese país, Donald Trump, u alguna otra autoridad de alto rango. Sin embargo, según transmiten desde su entorno, esa opción finalmente se empezó a diluir.

Inicialmente, la idea era que el periplo fuera el último de Kast antes de asumir en La Moneda. Esto, con el objetivo de evitar salir del país durante los primeros meses de gobierno, y para ello se estaba planeando hacerlo durante la última semana de febrero, pero debido a problemas de agenda de las autoridades estadounidenses se empezó a evaluar para la primera semana de marzo. Sin embargo, recalcan que, hasta ahora, no hay nada en agenda. ●



► El presidente electo, José Antonio Kast.